

2019年11月1日
 現勢2,791名
 前月比+31名
 2,815名(1/1付)

小平東村山

発行所
 東京土建一般労働組合
 小平東村山支部
 小平市仲町381番地
 電話 042-342-2846
 FAX 042-342-2848
 発行人 川口 直明

決起集会では各交渉先の
 団長による決意表明が行われた



現場改善のため仲間の声を
 三井ホーム 大塚 文彦 (上宿分会)
 PALの会長 大塚 文彦 (上宿分会)
 10月17・18日に全建総連関東地方協議会主催の大手企業交渉が開催され、17日は13社、18日は18社と交渉を行いました。小平東村山支部(PAL)の会員を中心に4名が参加)は他の単組と合同で34名の交渉団として17日の三井

誠意のない対応に

大手の自覚なし
 税8%分は職人自身の所得」であるような趣旨の発言があったので、私も思わず「消費税は預

り税ですよ」と言い返しました。また、次回からの交渉についても「実施したくない」との発言があり、今回の交渉から三井ホームには大手らしさを感じませんでした。昨年交渉を行った西松建設のような誠意ある対応とは対照的なものでした。他の参加された皆さんは、今回の交渉をどう感じたのでしょうか。余談にはなりますが、埼玉県連さん制作の交渉報告書が見やすく、初参加の方でもついていけたのではないのでしょうか。



34名が三井ホームとの交渉に臨んだ

三井ホームも企業です。職人がいないと家は建ちません。企業・職人両者の利益のためにも、現状が改善されるようにこれからも交渉を続け声をあげていきましょう。

新たな100名の仲間を迎える



秋の月間で年間目標も達成した小平東分会

8月から始まった「秋の仲間づくり月間」が10月末で終了し、最終成果が100名となり、目標の99名を1名超過達成する結果となりました。

秋の仲間づくり月間は1月1日付組織人員の3.5%にあたる99名を目標として取り組みました。7月〜8月を月間の準備期間とし、各分会で早期に対象者の掘り起しを行いました。行動日数の減少に伴い、全体の参加者数・訪問件数は減少しましたが、1日平均では増加。「アジトでごはんを食べよう!」「コダヒガ秋も訪問まつり」の2本立て企画を各分会で活用し、参加者自身

が楽しんで行動に取り組めたのではないのでしょうか。社保未加入問題などの大きな風がない中で序盤から最終盤までの粘り強い行動の結果、6分会が目標達成、支部目標も超過達成となりました。2か月以上に渡る仲間づくり月間へのご協力に感謝いたします。



最終日で成果を上げた川合分会長(美園)

Miracle 起こした!

Miracle が起きました。今回の仲間作りは、大変厳しいと感じていたのですが、最終的な成果は目標99名のところ10名超過達成の100名にまで伸びました。

あともう少し頑張ってください。年内迄に今年の数まで戻しましょう。本当にお疲れ様でした。This is The Miracle!



飛田 重夫 支部組織部長

分会	成果	目標
花小金井	4	7
小平東	10	8
美園	6	8
一ツ橋	8	7
上宿	1	6
小川	4	8
野火止	1	7
柳瀬	6	6
北山	5	5
南	7	7
事業所・直属	48	30
合計	100	99

	成果	目標
青年部	6	5
けやきの会	20	20
主婦の会	10	20

新しい仲間

目標超過達成

秋の仲間づくり月間

用水路

10月から消費税が10%になった。最初に「消費税」という言葉が出てきたのは、昭和の終わりの頃だった。昭和54年自民党は一般消費税という呼び名で導入を打ち出し選挙を戦ったが大敗。そして次の選挙では売上税と名称を変えたが再び選挙に敗れ廃案になった。最後は「根回し」「気配り」で有名になった竹下首相のもと、難産の末消費税法が成立。長い歳月をかけた議論されたが最終的には強行採決となった。▼納得できる部分もある一方で、一旦できてしまった法律は良し悪し関係なく数字を変更するだけで安易に手をつけやすいものになってしまった。スタートは3%だった消費税も5%から8%、そしてついには10%になった。これで終わりならまだしも、今後も上昇することが予想される。▼社会福祉も改善されず、法人税だけが減税され金持ちだけが優遇されているだけだ。大企業の内部留保は460兆円といわれている。使い道の定まらない余剰金に税金が掛けられないのは納得のいかにないところだ。公平より公正な税制になってほしいものである。

(A)

今月より新連載スタート!

ぼつたいの世界一周冒険日記

【青年部 副部長 國崎 大志】

コンクリートを砕く音、昼夜かまわず動く工事現場、クラクションやサイレンの鳴り響くコンクリートジャンクルと化した東京砂漠。現場のビルから街を覗くと人の群れが道路を行ったり来たり繰り返している。

そんな場所から一変し約12000キロも離れた地を見た黄色く果てしなく続く乾いた砂漠、屋根のない家、大地を走る...



ボリビアのウニ塩湖にて

しょうか。私の旅路と一緒に振り返り、その中で何かを感じ旅に興味を持っていただけたら、一緒にお酒でも飲みながら話をしたいものです。

自己紹介をします。名前は國崎大志、25歳です。現在、斫り工という

タイから始まった物語
コンクリートを削る仕事をしている一人親方です。私が世界一周をしようと思ったのは、3つの理由があったからです。

準備万端 いざ世界へ
まず、世界一周するには資金が必要になってきます。最低でも100万円を貯める目標を作り、勤めていた会社を辞めて、働いた分だけ稼げる斫り工の仕事に転職しました。

この先待ち受ける未来は...



異国の地で何を想い、何を感じたのか...

東京土建国保に加入している
一人親方
個人事業主
個人事業所の従業員
で登録されている方が対象です

就業実態調査は
提出しましたか?
東京土建国保では厚労省からの指導により、加入者が適正な加入資格を保持しているかを確認するため、定期的に「働き方」の調査を行っています。



晴天の下 元気よくウォーキング

ピースウォーキングに21名

「けやきの会」

【花小金井 角田孝枝 記】
さわやかな快晴に恵まれた10月9日(水)、小平駅10時30分集合でけやきの会ピースウォーキングが21名の参加で行われました。

今回は平和を考えるウォーキングということで、江東区にある「東京大空襲・戦災資料センター」を見学しました。

平和の尊さ しみじみ

戦災資料センターにて
東京大空襲の記憶をたどる

日に起きた大空襲の悲惨な焼け焦げた子どもの着物や写真、絵など多くの資料が展示されて見学しました。目を覆いたくなるような光景に心が痛みました。

支部でも登録・申請が可能に

日本の建設従事者・事業所全てを登録する事を目標に、2019年4月から本格稼働した「建設キャリアアップシステム」が支部事務所でも受け付け・登録ができるようになってきました。



建設キャリアアップシステム (CCUS) に登録しよう
円のクオカード補助もあり
期間終了のほかに、予定している補助額満了でも終了となります。詳しくは支部事務所まで問い合わせ下さい。(担当:山下)